

LAS OPCIONES QUE OFRECE BANESCO PARA MANEJAR FONDOS EN DIVISAS

La Cuenta Verde Banesco es la solución para manejar los fondos en dólares de manera fácil, rápida y segura. Esta cuenta digital ofrece distintas opciones: pagar en bolívares con la tarjeta de débito y enviar pago móvil, comprar o vender divisas, además, depositar y retirar el efectivo en la taquilla del banco.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100 % venezolano, facilita el manejo de las divisas a través de su Cuenta Verde, un producto de múltiples servicios. Esta cuenta digital en dólares ofrece distintas opciones para mover fondos y hacer operaciones cambiarias de manera rápida, fácil y segura.

¿Cuáles son las opciones que ofrece la Cuenta Verde Banesco para manejar fondos en divisas?

Pago con tarjeta de débito. Los clientes pueden hacer sus compras cotidianas y pagar en bolívares con la tarjeta de débito Banesco, con cargo a la Cuenta Verde. Esto permite hacer pagos en Puntos de Venta, de forma parcial o total con la TDD de siempre. El cliente solo tiene que activar en su app BanescoMóvil la opción que vincula la tarjeta de débito con su cuenta en divisas. La misma se puede desactivar y activar en cualquier momento, las veces que el cliente lo desee.

Pago móvil con Cuenta Verde. El tradicional pago móvil de Banesco ya tiene la opción de Cuenta Verde en su menú: solo hay que seleccionar "Cuenta Verde" al enviar un pago móvil en bolívares. Esto permite pagar en bolívares con el saldo de la cuenta en divisas desde la app **Banesco**Móvil. Luego de ingresar al aplicativo, se ubica la opción Pago Móvil y se selecciona "Enviar pago" y "Cuenta Verde". Después de completar los datos de la transacción, hay que marcar el origen y destino de los fondos y confirmar la operación.

Operaciones cambiarias. Las operaciones cambiarias con Cuenta Verde también están disponibles para los clientes. Para la compra de divisas, Banesco cuenta con tres mecanismos: Intervención Cambiaria, Menudeo y Mesa de Cambio. Mientras que para la venta son Menudeo y Mesa de Cambio. Estas operaciones cambiarias se encuentran en **Banesco**Móvil y **Banesc**Online.

Operaciones en taquilla. Pero además se pueden hacer operaciones en taquilla con moneda extranjera —como depositar o retirar divisas en efectivo— en las agencias habilitadas por la institución bancaria. En Banesco.com está disponible la dirección y el horario de atención de las oficinas autorizadas.

"La Cuenta Verde Banesco desde 2021, cuando salió al mercado, acompaña a nuestros clientes en sus transacciones en moneda extranjera y operaciones cambiarias. En solo dos años hemos ido adaptando la Cuenta Verde a las necesidades de los clientes. Hoy esta cuenta de Banesco es la única cuenta en dólares de la banca nacional que ofrece múltiples servicios en un solo producto. Además de simplificar los métodos de pagos de los

venezolanos", dijo Juan Carlos Fronfría, vicepresidente de Productos, Servicios y Medios de Pago de Banesco.

VEEERDE es la cuenta en divisas de Banesco

A propósito del lanzamiento de su campaña publicitaria "VEEERDE", Banesco refresca las bondades de su cuenta digital en dólares para resaltar todos los servicios que ofrece.

La apertura de la Cuenta Verde Banesco es automática al abrir una cuenta natural o jurídica, luego de presentar los recaudos en cualquiera de las agencias Banesco. Las personas naturales que aún no tienen acceso a su Cuenta Verde, pueden hacer la solicitud a través del portal Banesco.com, en la pestaña de Personas, opción Mis Solicitudes.

